
Informes de la unidad de comunicaciones 

01 de mayo del 2022 – 30 de julio de 2022  

 

02 de mayo de 2022 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/pfbid0dVoWBJKM8hnKnQK2mAnr

MxYycwC8pdg8WCppW3oNBaDF9Xs9qaqHhQnCaZFfsQ1jl/?d=n  

#MauricioArias #UnidadDeNiñezAdolescenciaYJuventud #GerenciaDeCohesiónSocial #FESPAD 

#INJUVE #ProyectoHumaniumMetal 

� ♀ � ♂ SEGUNDA JORNADA DE CONSULTA PARA LA CREACIÓN DE LA POLÍTICA DE JUVENTUD. 

Gracias a nuestro alcalde Mauricio Arias este día la Unidad de Juventud de nuestro municipio, con 

el apoyo de INJUVE, FESPAD y el Proyecto Humanium Metal se desarrolló la segunda jornada de 

formación juvenil en la Política Municipal de Juventud en San Martín. 

Los jóvenes de diferentes comunidades se comprometieron a replicar lo aprendido y proponer 

ideas que contribuyan al desarrollo de una Política acordé a las necesidades de la juventud. 

 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/pfbid0dVoWBJKM8hnKnQK2mAnrMxYycwC8pdg8WCppW3oNBaDF9Xs9qaqHhQnCaZFfsQ1jl/?d=n
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/pfbid0dVoWBJKM8hnKnQK2mAnrMxYycwC8pdg8WCppW3oNBaDF9Xs9qaqHhQnCaZFfsQ1jl/?d=n


02 de mayo de 2022 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/pfbid02nVApnNt9ttP27hkCVe5YvRjsV8w6

FryHckcjjo7WEYDuwFHYPNLyivw1DHj5y3ZYl/?d=n  

En la búsqueda del #Desarrollo #Agropecuario de nuestros #Agricultores. 

Como Alcalde Municipal, he firmado el Convenio de Cooperación Agrícola, con Enrique Parada, 

Ministro de Agricultura y Ganadería de El Salvador, Abigail Marín, Directora General de #Economía 

#Agropecuaria, Edgardo Reyes, Director Ejecutivo de #CENTA, Lucia Guardado, Presidenta de la 

Junta Directiva de #INJUVE, Oscar Guardado, presidente del #ISTA, Ortiz Hernández, Presidente de 

#INABVE, Yimmy Orellana de la Oficina de #Vinculación #Territorial y Odette Varela, Directora del 

#ENA. 

Nuestros Agricultores tendrán #Semillas y #Abono de alta calidad, apoyo y asesorías técnicas en 

los cultivos de granos básicos entre otros. 

 

 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/pfbid02nVApnNt9ttP27hkCVe5YvRjsV8w6FryHckcjjo7WEYDuwFHYPNLyivw1DHj5y3ZYl/?d=n
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/pfbid02nVApnNt9ttP27hkCVe5YvRjsV8w6FryHckcjjo7WEYDuwFHYPNLyivw1DHj5y3ZYl/?d=n


03 de mayo de 2022 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/pfbid02B7zAP76D6fWMpNpRxnS5mWbK

wnFfciTuvNtodBs6zagVTvJUZkEu23QMasiM4mjWl/?d=n  

 

Día de la Cruz �  

El 3 de Mayo, los salvadoreños celebramos la tradición del "Día de la Cruz", es por ello que, como 

alcaldía Municipal hemos hecho una ofrenda a la Madre Tierra para agradecer por  los frutos 

recibidos. 

Encomendamos a DIOS las cosechas, frutos, trabajos y negocios agrícolas de nuestros Tinecos. 

� � � � �� �  

 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/pfbid02B7zAP76D6fWMpNpRxnS5mWbKwnFfciTuvNtodBs6zagVTvJUZkEu23QMasiM4mjWl/?d=n
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/pfbid02B7zAP76D6fWMpNpRxnS5mWbKwnFfciTuvNtodBs6zagVTvJUZkEu23QMasiM4mjWl/?d=n


04 de mayo de 2022 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/pfbid09NXmE3qk5KDcp7dG8G8BSeW5dDf

Q7iTZ69EKGWAGWGMAcupfbbiWwUKghibHm6Afl/?d=n  

Nuestro Alcalde Mauricio Arias , dió respuesta inmediata a una familia afectada por un 

incendio en la colonia Santa Fe 2. 

En coordinación con Michelle Sol Ministra de Vivienda - Directora de Fonavipo , se entregó 

materiales para la reconstrucción de su 

vivienda. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/pfbid09NXmE3qk5KDcp7dG8G8BSeW5dDfQ7iTZ69EKGWAGWGMAcupfbbiWwUKghibHm6Afl/?d=n
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/pfbid09NXmE3qk5KDcp7dG8G8BSeW5dDfQ7iTZ69EKGWAGWGMAcupfbbiWwUKghibHm6Afl/?d=n
https://www.facebook.com/AlcaldeSanMartin?__cft__%5b0%5d=AZWBshrqsc0A_sGTYq4CnJFgGhFz3xcdYucO_IWfqnkfx9yz2aWFWaCdy2JJfxr63wWb0FAUEohrabh-JP6p-AWm1mq4FgrA5S4YRE5MDP6V3TYgWO_BXUCGFMFzeCnTMqTcEO8E4eQqEqlUKJyZia6pKIkKRd4t9oX_xXUbRQDH9Wuds53726DwTIUSLlmzmi0&__tn__=-%5dK-R
https://www.facebook.com/MichelleSolMinistra?__cft__%5b0%5d=AZWBshrqsc0A_sGTYq4CnJFgGhFz3xcdYucO_IWfqnkfx9yz2aWFWaCdy2JJfxr63wWb0FAUEohrabh-JP6p-AWm1mq4FgrA5S4YRE5MDP6V3TYgWO_BXUCGFMFzeCnTMqTcEO8E4eQqEqlUKJyZia6pKIkKRd4t9oX_xXUbRQDH9Wuds53726DwTIUSLlmzmi0&__tn__=-%5dK-R


 

05 de mayo de 2022 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/pfbid02nkgJaPhFZjUH6pqHzVUEfRSKUyuT

P47PiW5sFxkwkN6eycDedbzQXfrh6UDzZpyhl/?d=n  

He firmado un importante convenio con USAID El Salvador el cuál beneficiará a nuestras familias 

tinecas, mejorando el servicio de registro del estado familiar (REF), fortaleceremos el área 

tributaria y seguiremos apoyando la prevención del COVID-19. 

Los Tinecos ya no tendrán que hacer largas filas o esperas para tramitar sus documentos en la 

Alca

ldía 

Mu

nici

pal 

de 

San 

Mar

tín  

San 

Martín en vías del desarrollo � �  

 

 

 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/pfbid02nkgJaPhFZjUH6pqHzVUEfRSKUyuTP47PiW5sFxkwkN6eycDedbzQXfrh6UDzZpyhl/?d=n
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/pfbid02nkgJaPhFZjUH6pqHzVUEfRSKUyuTP47PiW5sFxkwkN6eycDedbzQXfrh6UDzZpyhl/?d=n


06 de mayo de 2022 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/pfbid0WpDTAo86WW7M62hmQhedWhBe

A6XVyfMFYpsXyeJVwopAgPAono4L5PJQr143TDFSl/?d=n  

#MauricioArias 

#UnidadMédica  

� ⚕ JORNADA MÉDICA  

Gracias a nuestro Alcalde Mauricio Arias, este día nuestra unidad médica brindó una jornada de 

salud en el Cantón San José II, dónde se brindaron servicios como: 

✅ Consulta general.  

✅ Limpieza dental. 

Estas jornadas son de gran provecho para los habitantes de la zona, llevar las jornadas médicas a 

cada lugar de nuestro municipio es uno de los mayores objetivos de nuestro Alcalde Mauricio 

Arias. 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/pfbid0WpDTAo86WW7M62hmQhedWhBeA6XVyfMFYpsXyeJVwopAgPAono4L5PJQr143TDFSl/?d=n
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/pfbid0WpDTAo86WW7M62hmQhedWhBeA6XVyfMFYpsXyeJVwopAgPAono4L5PJQr143TDFSl/?d=n


 

06 de mayo de 2022 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/pfbid026U8PUK976fjKgRhMPsneDipPux1X

n2mU9Cb2sTub37HG1arUzCZ7wURh6kydABxGl/?d=n  

#MauricioArias#OMADIS 

Este día gracias a la gestión de nuestro Alcalde Mauricio Arias, se recibió una importante donación 

de medicamentos por parte de Laboratorios SUIZOS, que serán entregados a las personas que más 

lo necesitan, llegando a los lugares más remotos de nuestro municipio.  

✅ Este es un esfuerzo más de nuestro Alcade que trabaja para mejorar el bienestar de l@s 

tinec@s. 

 

 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/pfbid026U8PUK976fjKgRhMPsneDipPux1Xn2mU9Cb2sTub37HG1arUzCZ7wURh6kydABxGl/?d=n
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/pfbid026U8PUK976fjKgRhMPsneDipPux1Xn2mU9Cb2sTub37HG1arUzCZ7wURh6kydABxGl/?d=n


 

09 de mayo de 2022 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/pfbid034Jkf7CAa4RBeF4iedbcpWZ7m98ZX

497KnTxazyRQhvMYehLJ9SYdbYyWucHJjQvjl/?d=n  

Gracias a la gestión de nuestro Alcalde Mauricio Arias se está trabajando en pro del desarrollo del 

municipio de San Martín, este día en el Distrito Altavista se dio inicio el primer TALLER DE 

ELABORACIÓN DE PIÑATAS MEXICANAS, con el apoyo de Glasswing, RELACIONES EXTERIORES | 

MÉXICO Y DIPLOMACIA CULTURAL DE MÉXICO en coordinación con la Unidad Municipal de 

Prevención y Convivencia y Seguridad Ciudadana. 

El objetivo de estas actividades es brindarles a los alumnos los conocimientos necesarios para que 

puedan emprender su propio negocio y así generar nuevos ingresos económicos en sus hogares, 

además las personas puedan replicar esto en sus comunidades y colonias. 

Nuestro Alcalde seguirá implementado talleres que beneficien a los habitantes del Municipio. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/pfbid034Jkf7CAa4RBeF4iedbcpWZ7m98ZX497KnTxazyRQhvMYehLJ9SYdbYyWucHJjQvjl/?d=n
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/pfbid034Jkf7CAa4RBeF4iedbcpWZ7m98ZX497KnTxazyRQhvMYehLJ9SYdbYyWucHJjQvjl/?d=n


10 de mayo de 2022 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/pfbid0qWfvRHe9DYbggxYH4cGmXHCVFLP

SG3nme4k1LHQVqiNFDgHWLGLZi3XMbFKeDoSml/?d=n  

#MauricioArias  

� ♥ � � � � � �  ¡FELIZ DÍA DE LAS MADRES!  

Este día nuestro Alcalde Mauricio Arias acompañado de su Concejo, Gerencias y Unidades 

Municipales. Celebraron a las madres tinecas en este día tan especial. 

El Sr. Alcalde se dirigió con un emotivo mensaje  a todas las que asistieron.  

Durante el evento se repartió refrigerio y para su deleite se hizo presente: 

✅Grupo de mariachi. 

✅Interpretación de solista. 

✅Banda Municipal. 

los cuales pusieron ambiente al evento.  

Nuestro Alcalde apoya a las madrecitas tinecas ya que son el pilar de los hogares, símbolo de 

esfuerzo y amor puro. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/pfbid0qWfvRHe9DYbggxYH4cGmXHCVFLPSG3nme4k1LHQVqiNFDgHWLGLZi3XMbFKeDoSml/?d=n
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/pfbid0qWfvRHe9DYbggxYH4cGmXHCVFLPSG3nme4k1LHQVqiNFDgHWLGLZi3XMbFKeDoSml/?d=n


 

12 de mayo de 2022 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/pfbid0iKP2A8SPktqU4z9HUs29SppPwMcw

7RW43GeRaYhdsNf2YEC3VUuPxmSEJxP9Hp5Rl/?d=n  

#MauricioArias 

#UnidadMunicipalDePrevenciónYConvivenciaY SeguridadCiudadana  

#ParticipaciónCiudadana 

#Glasswing 

#RelacionesExterioresMéxico 

#DiplomaciaCulturalDeMéxico  

Gracias a la gestión de nuestro Alcalde Mauricio Arias se está trabajando en pro del desarrollo del 

municipio de San Martín, el día de ayer se llevó acabo el segundo TALLER DE ELABORACIÓN DE  

PIÑATAS MEXICANAS, con el apoyo de Glasswing, RELACIONES EXTERIORES | MÉXICO Y 

DIPLOMACIA CULTURAL DE MÉXICO en coordinación con la Unidad Municipal de Prevención y 

Convivencia y Seguridad Ciudadana. 

El objetivo de estas actividades es brindarles a los alumnos los conocimientos necesarios para que 

puedan emprender su propio negocio y así generar nuevos ingresos económicos. 

Nuestro Alcalde seguirá implementado talleres que 

beneficien 

a los 

habitantes 

del 

Municipio. 

 

 

 

 

  

 

 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/pfbid0iKP2A8SPktqU4z9HUs29SppPwMcw7RW43GeRaYhdsNf2YEC3VUuPxmSEJxP9Hp5Rl/?d=n
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/pfbid0iKP2A8SPktqU4z9HUs29SppPwMcw7RW43GeRaYhdsNf2YEC3VUuPxmSEJxP9Hp5Rl/?d=n


 

12 de mayo de 2022 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/pfbid0WXj1oRoEAW7xCmtDDfp8feCTSR1s

FaZ6uGvJ6ikZyT3osGyGKduw6ge2sagtnQopl/?d=n  

#MauricioArias 

#DesarrolloUrbano 

� CONSTRUCCIÓN DE CORDÓN CUNETA BADENES Y MURO. 

Bajo la dirección de nuestro Alcalde Mauricio Arias continúan las obras en el municipio. 

�  La obra lleva un avance del 83% realizando las actividades en: demolición, excavación, 

construcción de cordón cuneta, badenes y muro, todo con la finalidad de encausar las aguas lluvias 

y evitar así la erosión en las calles principales y pasajes del Cantón La Flor.  

Para nuestro Alcalde ha sido y será siempre prioridad solventar las problemáticas de nuestro 

municipio. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/pfbid0WXj1oRoEAW7xCmtDDfp8feCTSR1sFaZ6uGvJ6ikZyT3osGyGKduw6ge2sagtnQopl/?d=n
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/pfbid0WXj1oRoEAW7xCmtDDfp8feCTSR1sFaZ6uGvJ6ikZyT3osGyGKduw6ge2sagtnQopl/?d=n


 

13 de mayo de 2022 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/pfbid02g5XcXwACVm62JuSFsA32Yw1Zawt

RdqM1TN67aVrATRCjCpmu3ysHm8DWMeeMLNkUl/?d=n  

#MauricioArias 

#UnidadDeNiñezAdolescenciaYJuventud 

#FESPAD 

#INJUVE 

#ProyectoHumaniumMetal 

TERCERA JORNADA DE CONSULTA PARA LA CREACIÓN DE LA POLÍTICA DE JUVENTUD� ♂ � ♀ . 

Gracias a nuestro alcalde Mauricio Arias, este día la Unidad de Juventud de nuestro Municipio con 

el apoyo de INJUVE y FESPAD. Con el proyecto Humanium Metal se desarrolló la tercera jornada 

de formación juvenil en la Política Municipal de Juventud. 

La consulta de la jornada fue impartida por Cindy Marroquín, quien esta replicando los 

conocimientos adquiridos en las comunidades. 

Nuestro Alcalde apoya las ideas e iniciativas que proponen los jóvenes de nuestro municipio que 

contribuyan al desarrollo de Políticas acordé a las necesidades de la juventud. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/pfbid02g5XcXwACVm62JuSFsA32Yw1ZawtRdqM1TN67aVrATRCjCpmu3ysHm8DWMeeMLNkUl/?d=n
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/pfbid02g5XcXwACVm62JuSFsA32Yw1ZawtRdqM1TN67aVrATRCjCpmu3ysHm8DWMeeMLNkUl/?d=n


18 de mayo de 2022 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/pfbid02dmxuN57q6dKgHs7MCscp7sVQZKJ

e9qjgqhAifeRZvZcpdBACCEWALk2SR4n9bVYal/?d=n  

#MauricioArias  

#OMADIS 

Una de nuestras prioridades más importantes es la #Salud de nuestros habitantes, por ello nuestro  

Alcalde Mauricio Arias s, ha recibido una valiosa donación de #Medicamentos por parte del 

laboratorio PAILL, la cual será entregada a personas de escasos recursos, llegando asi a 

comunidades cantones y ceserios más remotos de nuestro Municipio� ♂ � ♀ . 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/pfbid02dmxuN57q6dKgHs7MCscp7sVQZKJe9qjgqhAifeRZvZcpdBACCEWALk2SR4n9bVYal/?d=n
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/pfbid02dmxuN57q6dKgHs7MCscp7sVQZKJe9qjgqhAifeRZvZcpdBACCEWALk2SR4n9bVYal/?d=n


24 de mayo de 2022 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/pfbid02h3LP9Vq2tfbTcGh4zPc4BXVwaUQr

2UspATQhC6u2tyTfX4DDoENvjLfEJtDSDhkZl/?d=n 

#MauricioArias #UnidadeDeNiñezAdolescenciayJuventud #FESPAD #INJUVE 

#ProyectoHumaniumMetal 

✅ CUARTA JORNADA DE CONSULTA PARA LA CREACIÓN DE LA POLÍTICA DE JUVENTUD� ♂ � ♀ . 

Este día la Unidad de Juventud de nuestro Municipio con el apoyo de INJUVE y FESPAD con  el 

proyecto Humanium Metal se desarrolló la CUARTA jornada de formación juvenil en la #Política 

Municipal de #Juventud. 

Nuestro Alcalde, Mauricio Arias seguirá apoyando las #Ideas e iniciativas que proponen los jóvenes 

de nuestro municipio ya que estas contribuyen  al desarrollo de Políticas acordé a las necesidades 

de la Juventud. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/pfbid02h3LP9Vq2tfbTcGh4zPc4BXVwaUQr2UspATQhC6u2tyTfX4DDoENvjLfEJtDSDhkZl/?d=n
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/pfbid02h3LP9Vq2tfbTcGh4zPc4BXVwaUQr2UspATQhC6u2tyTfX4DDoENvjLfEJtDSDhkZl/?d=n


 

24 de mayo de 2022 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/pfbid0oUch3SQsVTrSW9qaE2oWvkxXwNZ

SGp68GNwbmivUFRLTvRpUMBpHc4EudcHAY4fVl/?d=n  

Junto a Álvaro O'byrne, Director de la  Dirección de Obras Municipales hicimos un recorrido por los 

4 Kilómetros que serán #intervenidos en el Cantón San José Primero.  � � � � �  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/pfbid0oUch3SQsVTrSW9qaE2oWvkxXwNZSGp68GNwbmivUFRLTvRpUMBpHc4EudcHAY4fVl/?d=n
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/pfbid0oUch3SQsVTrSW9qaE2oWvkxXwNZSGp68GNwbmivUFRLTvRpUMBpHc4EudcHAY4fVl/?d=n


 

 

 

27 de mayo de 2022 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/pfbid0i1aYm6R8SBUeJmnpGqf8iK4XqDFrJ

Bi36yBsd87heapKpMZWCMiB2ayNotgfoPkgl/?d=n  

Este dia, se ha iniciado la entrega del #PaqueteAgricola�  al sector #Agropecuario del Municipio, 

coordinado por nuestro Alcalde Mauricio Arias. 

A cada #Agricultor se les ha entregado  

✅  45 kilogramos  de fertilizante 16-20-0 

✅  125 centímetros cúbicos de tratador  

✅  22 libras de semilla Certificada  

✅  01 litro de fertilizante Foliar. 

Que DIOS bendiga nuestras cosechas �  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/pfbid0i1aYm6R8SBUeJmnpGqf8iK4XqDFrJBi36yBsd87heapKpMZWCMiB2ayNotgfoPkgl/?d=n
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/pfbid0i1aYm6R8SBUeJmnpGqf8iK4XqDFrJBi36yBsd87heapKpMZWCMiB2ayNotgfoPkgl/?d=n


 

27 de mayo de 2022 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/pfbid0389DRKGCazFHaGimeCMHjKtLyQD

HgSAxE8fsCBTiGsLJNGK9Mkey6wdScwUg5BEo5l/?d=n  

#MauricioArias  #UnidadDeNiñezAdolescenciaYJuventud 

Este día, se desarrolló la tercera Asamblea de elección de miembros de las comunidades, quienes 

formarán parte del Comité Local de Derechos de la Niñez y Adolescencia. � �  

Gracias a las gestiones de nuestro Alcalde, Mauricio Arias en coordinación con Humaniun Metal, 

FESPAD, el CONNA se está trabajando en temas que beneficien a la Niñez y 

Adolescencia.� ♀ � ♂  

Agradecemos el apoyo incondicional  por parte de nuestra Diputada Aronette Rebeca Mencía, 

Unicef El Salvador, ISNA, Oxfam.� ♀ �  
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28 de mayo de 2022 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/pfbid0pL65TFJn3Wo6bp6BpN3AomeWcXff

b8bdNf3E5eeCTzMankj9zvpmLmVFiJJYQBAal/?d=n  

Este día, hemos cerrado con #Broche de #Oro el Mes de las #Madres. � �  

Nuestro Alcalde, Mauricio Arias, en coordinación con la Gerencia de Desarrollo Humano y 

Cohesión Social, realizaron una amena celebración en la cual nuestras #Madrecitas fueron 

galardonadas con #Premios, #Sorpresas,�  #Regalos, � #Mariachis � y más.  

Expresamos nuestro profundo agradecimiento a nuestros patrocinadores que fueron parte de esta 

#Celebración.�  

 

 

 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/pfbid0pL65TFJn3Wo6bp6BpN3AomeWcXffb8bdNf3E5eeCTzMankj9zvpmLmVFiJJYQBAal/?d=n
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/pfbid0pL65TFJn3Wo6bp6BpN3AomeWcXffb8bdNf3E5eeCTzMankj9zvpmLmVFiJJYQBAal/?d=n


02 de junio de 2022 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/pfbid02mK2z6Vqc6rGzTXrJeumgStS7DdA2

M4AwpN71sn5jUcfhUR7SNJcdYD1AWvCKbaQyl/?sfnsn=mo  

#MauricioArias #UnidadNiñezAdolescenciayJuventud #FESPAD #INJUVE 

#ProyectoHumaniumMetal 

✅  JORNADA DE CONSULTA PARA LA CREACIÓN DE LA POLÍTICA DE JUVENTUD� ♂ � ♀ . 

Este día la Unidad de Juventud de nuestro Municipio con el apoyo de INJUVE y FESPAD - Fundación 

de Estudios para la Aplicación del Derecho. Y el proyecto Humanium Metal se desarrolló una  

jornada de formación juvenil en la #Política Municipal de Juventud en la colonia San Fernando y 

sus alrededores. Cantón La Palma. 

Nuestro alcalde, Mauricio Arias seguirá apoyando las #Ideas e iniciativas que proponen los jóvenes 

de nuestro municipio ya que estas contribuyen al desarrollo de Políticas acordé a las necesidades 

de la Juventud. 

 

 

 

 

 

03 de junio de 2022 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/pfbid08djQUichyyG8bQvj9bJS9SuvBssE4m

fMYMBvQgbafbnEYNyjzoES7fidyEAyj8E3l/?sfnsn=mo  

Este día, en coordinación con el Ministerio de Gobernación hemos equipado con Kits de uso 

personal el #Albergue ubicado en el Parque El Recreo. 

Junto a Luis Padilla, Director de Protección Civil de El Salvador  y Josué García, Director de 

Albergues  hemos adecuado el espacio que albergará a más de 100 personas en caso de 

#Emergencia. Encomendamos a DIOS la protección de nuestras familias y que nadie se vea en la 

necesidad de resguardarse en albergues. �  Agradecemos a nuestro presidente, Nayib Bukele por 

estar siempre al pendiente de nuestro Pueblo.  

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/pfbid02mK2z6Vqc6rGzTXrJeumgStS7DdA2M4AwpN71sn5jUcfhUR7SNJcdYD1AWvCKbaQyl/?sfnsn=mo
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/pfbid02mK2z6Vqc6rGzTXrJeumgStS7DdA2M4AwpN71sn5jUcfhUR7SNJcdYD1AWvCKbaQyl/?sfnsn=mo
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/pfbid08djQUichyyG8bQvj9bJS9SuvBssE4mfMYMBvQgbafbnEYNyjzoES7fidyEAyj8E3l/?sfnsn=mo
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/pfbid08djQUichyyG8bQvj9bJS9SuvBssE4mfMYMBvQgbafbnEYNyjzoES7fidyEAyj8E3l/?sfnsn=mo


06 de junio de 2022 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/pfbid0pHNPdXi8W7DdWAktpYAT6oXC6bJ

WGzaWDGHVjyioB3U3wgj1jN1Z2w8Jxyvvd4V5l/?sfnsn=mo  

#MauricioArias #UnidadDeDeporte #DeporteComoPrevención  #EntretenimientoSano APOYANDO  

EL DEPORTE� ✅  Nuestro Alcalde Mauricio Arias  apoya el deporte como estrategia para la 

prevención de la violencia y fomentar el entretenimiento sano. Es por ello que el domingo envió: 

Trofeos de: Primer �  Segundo�  Y Tercer lugar � . Para la premiación de la clausura del torneo libre 

que se realizó en la Colonia Santa Gertrudis. Los asistentes disfrutaron de una bonita tarde 

deportiva, a su vez manifestaron el #Agradecimiento al Sr. Alcalde por su ayuda y compromiso con 

el Deporte.✅ 

 

 

08 de junio de 2022  

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/pfbid02jfoYrY52j2sMstdfrrgrDo9ZN4k3Z1

MhBddzTPE9M1iQABQEBZgBvJFmnjBtErMol/?sfnsn=mo  

#MauricioAriasAlcalde  #ConvenioDeCooperación 

Nuestro Alcalde, Mauricio Arias, se compromete en priorizar la atención a personas con 

discapacidad, por ello, la Alcaldía de San Martín por #primera vez ha firmado un #convenio de 

cooperación mutua con la Asociación Teletón pro Rehabilitación (FUNTER), el cual garantiza una 

atencion digna proporcionando los materiales y recursos fundamentales para nuestra gente.� � �  

Estamos gestionando recursos  con mayor prioridad, y a la brevedad posible para brindar  una 

mejor #Atención, #Intervención y #Rehabilitación de quienes mas lo necesitan. � � �  

 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/pfbid0pHNPdXi8W7DdWAktpYAT6oXC6bJWGzaWDGHVjyioB3U3wgj1jN1Z2w8Jxyvvd4V5l/?sfnsn=mo
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/pfbid0pHNPdXi8W7DdWAktpYAT6oXC6bJWGzaWDGHVjyioB3U3wgj1jN1Z2w8Jxyvvd4V5l/?sfnsn=mo
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/pfbid02jfoYrY52j2sMstdfrrgrDo9ZN4k3Z1MhBddzTPE9M1iQABQEBZgBvJFmnjBtErMol/?sfnsn=mo
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/pfbid02jfoYrY52j2sMstdfrrgrDo9ZN4k3Z1MhBddzTPE9M1iQABQEBZgBvJFmnjBtErMol/?sfnsn=mo


09 de junio de 2022  

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/pfbid02otsTsKhHzE45QfgcQCuHsmGL2Ew

Ev2tTX363a96kp9N9a6WYQRvN2bEX27iv3noUl/?sfnsn=mo  

#MauricioArias #ParticipaciónCiudadana #UnidadDeDesarrolloEconómicoLocal 

� ♂ ¡Capacitación de fortalecimiento para emprendedores!� ♀  

Nuestro Alcalde Mauricio Arias, en pro del desarrollo económico local, este día se llevó una 

capacitación al distrito Altavista San martin, dirigido a enprendedores ubicados en la avenida 

veracruz y sectores aledaños. 

Temáticas impartidas: Estrategias de venta, Como identificar a un cliente, Potenciar el negocio 

mediante redes sociales, etc. 

 

 

 

 

 

10 de junio de 2022  

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/pfbid0KjxmeFoES9vhPM4tdHJCfDpF2w6N

q9e8dDTKydxhFUJw6DigPfQUXV2RuzaM7Fg4l/?sfnsn=mo  

#MauricioArias #UnidadMédica  #ParticipaciónCiudadana  � ⚕ JORNADA MÉDICA  

Gracias a nuestro Alcalde Mauricio Arias, este día nuestra Unidad Médica brindó una jornada de 

salud en el Caserio los Pajales, Cantón Las Delicias, dónde se brindaron servicios como: Consulta 

general, Limpieza dental, Medicamentos, Vitaminas  

Estas jornadas son de gran provecho para los habitantes de la zona, ya que estamos llegando hasta 

los más pequeños y escondidos lugares de nuestras Comunidades, Colonias y caserios. 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/pfbid02otsTsKhHzE45QfgcQCuHsmGL2EwEv2tTX363a96kp9N9a6WYQRvN2bEX27iv3noUl/?sfnsn=mo
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/pfbid02otsTsKhHzE45QfgcQCuHsmGL2EwEv2tTX363a96kp9N9a6WYQRvN2bEX27iv3noUl/?sfnsn=mo
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/pfbid0KjxmeFoES9vhPM4tdHJCfDpF2w6Nq9e8dDTKydxhFUJw6DigPfQUXV2RuzaM7Fg4l/?sfnsn=mo
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/pfbid0KjxmeFoES9vhPM4tdHJCfDpF2w6Nq9e8dDTKydxhFUJw6DigPfQUXV2RuzaM7Fg4l/?sfnsn=mo


12 de junio de 2022  

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/pfbid02DfkxdRsu1aNL2GaF87Bh2g8Ez4W

D7P1NNNMzmtyPrECeQbhypYErELZhqHmH2npnl/?sfnsn=mo  

#MauricioArias  #UnidadDeDeportes  ¡Sano esparcimiento para toda la familia!�   

Nuestro alcalde, Mauricio Arias, y su Honorable Consejo Municipal, continúan apoyando el 

#Deporte a través de las diferentes Escuelas Deportivas del municipio, potenciando las diferentes 

disciplinas deportivas, propiciando los espacios para la prevención de las violencias y fomentado 

una #Cultura de paz. 

En ese marco se desarrolló un encuentro amistoso de diferentes niveles, los jóvenes de la escuela 

deportiva "La Flor" y escuela municipal de "Rosario Cuscatlán", fueron los que ofrecieron un 

espectáculo para todo el público que se hizo presente. 

 

 

 

 

 

14 de junio de 2022  

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/pfbid02bVwWsAGvXd4RetvE8AAvZdixZBm

hbYxuNFdzpR5uG2bXnY292QaoedGCF2LhBZC3l/?sfnsn=mo  

Cómo parte de las  estrategias de #Desarrollo Municipal, nuestro Alcalde, Mauricio Arias, participó 

en el "Congreso Internacional Metrópolis por la Gobernanza", desarrollado por COAMSS - 

OPAMSS, la Unión Europea, y el Área Metropolitana de Barcelona. 

� Nuestro Alcalde intercambio ideas y estrategias de Gobernanza con delegados de América 

Latina, África, Asia y Europa. Con estas acciones estamos garantizando el #Liderazgo, la 

#Innovación y #Sostenibilidad del AMSS. 

 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/pfbid02DfkxdRsu1aNL2GaF87Bh2g8Ez4WD7P1NNNMzmtyPrECeQbhypYErELZhqHmH2npnl/?sfnsn=mo
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/pfbid02DfkxdRsu1aNL2GaF87Bh2g8Ez4WD7P1NNNMzmtyPrECeQbhypYErELZhqHmH2npnl/?sfnsn=mo
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/pfbid02bVwWsAGvXd4RetvE8AAvZdixZBmhbYxuNFdzpR5uG2bXnY292QaoedGCF2LhBZC3l/?sfnsn=mo
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/pfbid02bVwWsAGvXd4RetvE8AAvZdixZBmhbYxuNFdzpR5uG2bXnY292QaoedGCF2LhBZC3l/?sfnsn=mo


15 de junio de 2022  

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/pfbid0GtqUqpdzjtXD9WRrHNuZdmhgBg2Z

fjCMGYQWTgKAF6Atj6HBJaDRuZmWKnRxtKCzl/?sfnsn=mo 

#MauricioArias #CementerioMunicipal #DOM 

Este día me complace anunciar la firma del Convenio con la Dirección de Obras Municipales 

(DOM), para dar inicio a la formalización del proyecto de construcción “CEMENTERIO MUNICIPAL” 

ubicado en un inmueble municipal sobre la Carretera de Oro; Este Proyecto emblemático dará 

respuesta a toda nuestra población que demanda un servicio digno y de Calidad, además 

contribuye al desarrollo de nuestra Ciudad.  

Por años nos prometieron un cementerio y ha sido promesa de Campaña de los últimos 15 años 

de gobiernos pasados; promesa que nunca cumplieron. 

 Pero hoy con orgullo y satisfacción presentamos a nuestra Ciudad un proyecto de Alto Impacto, 

gracias al apoyo y respaldo de Nuestro Concejo Municipal que trabaja en función de nuestra 

ciudad y que su verdadero compromiso es con la Gente, con los líderes y con nuestras 

comunidades. 

Dicho cementerio contara con servicios tales como: Capilla de velación, Amplio estacionamiento, 

Seguridad las 24 horas, Muro perimetral, Morgue, Áreas recreativas, Nichos. 

Estamos marcando un precedente Histórico en nuestro municipio en beneficio de nuestra 

población. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/pfbid0GtqUqpdzjtXD9WRrHNuZdmhgBg2ZfjCMGYQWTgKAF6Atj6HBJaDRuZmWKnRxtKCzl/?sfnsn=mo
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/pfbid0GtqUqpdzjtXD9WRrHNuZdmhgBg2ZfjCMGYQWTgKAF6Atj6HBJaDRuZmWKnRxtKCzl/?sfnsn=mo


18 de junio de 2022  

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/pfbid0kFmYNnh6ssrNGR6aAQFC5fQVypDz

5vkQimCmb3MxZhUFBYyYwBfd6EZT6BXHZRD5l/?sfnsn=mo  

#MauricioAriasAlcalde  #UnidadDeDeportes  #Judo 

La Unidad de Deportes de la Alcaldia de San Martín, en coordinación con el Gerente de Judo San 

Martín y el Profe Julio Avalos, llevaron a cabo el "Festival Infantil de Judo", en el cual participaron 

niñas, niños y jovenes Judokas de varias escuelas de JUDO de San Martín e Ilobasco, quienes  

demostraron su talento y extraordinarias habilidades en dicho deporte.  

Para nuestro Alcalde, Mauricio Arias, todas las disciplinas deportivas son fundamentales en la 

transformación de nuestro Municipio. 

 

 

22 de junio de 2022  

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/pfbid02ue54ofPgSWVt2vtCRssuvqtXGU4K

m77sDA6wDvxo5viUTBKejFcBF5krA8iJmorul/?sfnsn=mo  

#MauricioArias  #FEPADE  #USAID  #UnidadDeCooperación 

Nuestro alcalde, Mauricio Arias con el apoyo de FEPADE y USAID, realizó la entrega de cubetas de 

pintura a 33 comunidades de nuestro Municipio, para dar continuidad al proyecto "Educar y 

Convivir"  

Con esta importante donación, se continúa la dinamización de los espacios públicos, casas 

comunales, CDI entre otros, promoviendo los valores y la convivencia social. 

 

 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/pfbid0kFmYNnh6ssrNGR6aAQFC5fQVypDz5vkQimCmb3MxZhUFBYyYwBfd6EZT6BXHZRD5l/?sfnsn=mo
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https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/pfbid02ue54ofPgSWVt2vtCRssuvqtXGU4Km77sDA6wDvxo5viUTBKejFcBF5krA8iJmorul/?sfnsn=mo
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/pfbid02ue54ofPgSWVt2vtCRssuvqtXGU4Km77sDA6wDvxo5viUTBKejFcBF5krA8iJmorul/?sfnsn=mo


 

24 de junio de 2022  

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/pfbid0E1kB9jtpLVendQPPS2QkBw5kh9fg2

h5rzdNtwsf9wJpHtLpHomdR5M7bvqWzmPVZl/?sfnsn=mo  

#MauricioArias 

Nuestro alcalde Mauricio Arias, a traves de la Unidad de prevención de violencia, convivencia y 

seguridad ciudadana en Coordinación con Glasswing International y la Embajada de Mexico. 

Impartieron un  taller de elaboración de cuadros con flores y hojas secas en el Distrito Altavista.  

El objetivo principal de estos talleres es fortalecer las Habilidades  y destrezas de nuestros 

habitantes para redoblar esfuerzos en la construcción de un municipio libre de violencias. 

  

24 de junio de 2022  

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/pfbid02jxjMBx46d749UKNZcg6R2grHSLFE9

koicg8zuMwzy5xE5mWTA3CkNtmYDDGqkGyFl/?sfnsn=mo  

#MauricioAriasAlcalde #Samaria Gómez ¡Bienvenida a  casa!� �   

La futbolista Tineca, Samaria Gómez, compartió su experiencia deportiva Nacional e Internacional 

como jugadora de la Selección Mayor femenina de El Salvador, ex Capitana del Real Estelí FC de 

Nicaragua y delantera del HAC Féminines de Francia. �  

En dicha reunión nuestro Alcalde, Mauricio Arias, el Gerente General, Wilfredo Cuellar, y el 

Gerente de Cohesión Social, Lic. Eliezer Mejía, se comprometieron a seguir fortaleciendo los 

deportes en nuestro Municipio, fomentando la inclusión de todas y todos, equipando de 

implementos deportivos a todas las escuelas de nuestro municipio y creando más oportunidades 

de Desarrollo Integral. �  � � � �  
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25 de junio de 2022  

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/pfbid0bzzUAHw8uVagrBcBZnc9rH8FX7DJr

aizknBkxZ3mPDe9uq4uvyrkXJzjm42qCBdkl/?sfnsn=mo 

#MauricioAriasAlcalde #UnidadDeCooperación  

Este día, nuestro Alcalde, Mauricio Arias , ha entregado más de 70 pares de zapatos deportivos, 

gracias al valioso donativo que la Empresa ADOC hizo a nuestra Municipalidad. � �  

Dicho donativo fue posible gracias al trabajo articulado entre Alcaldía y la Organización Formativa 

Integral OFI. ✍�  Estamos fortaleciendo los programas sociales de nuestro Municipio en pro del 

desarrollo integral. 

 

 

26 de junio de 2022  

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/pfbid0QfL2M4ZS76J4YgUbasDh2waeuLf7f

PnZQKk7bYFqNdQHrXtBKZCjH34uN5SCMA4nl/?sfnsn=mo  

#MauricioArias #InclusiónDeportiva  

Este día se realizó un encuentro deportivo en el estadio La Flor, partido amistoso entre veteranos 

del Tercer Escuadrón de paracaidistas de la Fuerza Aérea y la Asociación de Fútbol de Amputados 

de El Salvador. El Sano esparcimiento y el desarrollo de habilidades en personas con discapacidad 

es parte también del desarrollo humano. Nuestro alcalde Mauricio Arias sigue propiciando 

espacios públicos para la inclusión 

de nuestro 

pueblo 

Tineco. 
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28 de junio de 2022  

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/pfbid0rEHwT676SGD33toCBrCbfjTqHmgwz

SoJi7dpyAWE3EotdRT4BdYkwVGbBbSZYcTTl/?sfnsn=mo 

#MauricioArias  #MedioAmbiente #ProteccionCivilSanMartín 

Respondiendo de manera inmediata� �  ✅  

Nuestro Alcalde Mauricio Arias, mediante la unidad de Medio Ambiente y Protección civil y 

Participación Ciudadana, Se han hecho presente en el pasaje San José, donde un árbol cayo sobre 

el tendido eléctrico, poniendo 

en riesgo una casa y su familia, impidiendo de la misma manera la libre circulación sobre el pasaje. 

Se quitó el árbol que estaba sobre tendido eléctrico, dejando fuera de riesgo las casas aledañas y 

un paso libre sobre el pasaje. 
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30 de junio de 2022  

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/pfbid031f79gdAVMKysomgtLXAz7SFSyWF

u88Pu9TytecbsB79enxRmM2Ta5Hc28a1EhHD6l/?sfnsn=mo  

 

�  Lanzamiento del Plan #Castor2022 

Nuestro Alcalde, Mauricio Arias, y su Gobierno Municipal han activado el Plan Castor 2022, el cual 

está enfocado en medidas de Saneamiento Ambiental, Salud Preventiva y Recolección de Residuos 

de la época invernal.  

Nuestra Unidad de #Protección #Civil está lista para iniciar los trabajos de limpieza de #Quebradas, 

#Calles, 

#Cunetas, 

#Comunid

ades_Vul

nerables 

#Rios y 

#Tragante

s de 

aguas 

residuales

.  

En 

coordinación con las instituciones que conforman la 

CMPC redoblaremos esfuerzos para  evitar 

acumulación de residuos que generan 

inundaciones, y diversas problemáticas. �  

Juntos haremos de San Martín, el municipio que 

merecemos 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/pfbid031f79gdAVMKysomgtLXAz7SFSyWFu88Pu9TytecbsB79enxRmM2Ta5Hc28a1EhHD6l/?sfnsn=mo
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/pfbid031f79gdAVMKysomgtLXAz7SFSyWFu88Pu9TytecbsB79enxRmM2Ta5Hc28a1EhHD6l/?sfnsn=mo


 

 

 

 

04 de julio de 2022  

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/pfbid02YmKFhK7VcUsVcaZPopzeKURm2RF

4ZB7gr5ukKxaYSVwxHTwoWeEYNLA6Xk2woJ4l/?sfnsn=mo  

La Tormenta Tropical #Bonnie derribó un muro de contención de una carcaba en  Horizontes, 

inundando completamente la #Casa de María Hernández de 62 años y su hija Jasmin Hernández.�   

Tan pronto recibimos la llamada de #Emergencia, junto al Gerente General Ing. Cuellar, 

#ProtecciónCivil y el Comando de la Fuerza Armada, nos trasladamos a su vivienda con el objetivo 

de verificar los daños y  sobre todo #Salvaguardar sus vidas.  

�  Nuestro alcalde, Mauricio Arias, pidió llevarlas al #Albergue que hemos activado en el Parque el 

Recreo, en dónde contarán con atención y cuido las 24 horas del día, comida, agua, ropa y 

artículos de uso personal.  No dejaremos desprotegida a ninguna familia, redoblaremos esfuerzos 

con todas las Unidades de nuestra #Municipalidad e Instituciones del Estado para solventar todas 

las problemáticas que afectan a nuestro pueblo #Tineco. 

 

04 de julio de 2022  

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/pfbid0xprZyoJWg3a2qpvNxdTFQ3CWZso4

niA7NY8cvQyyAiYfZHUXzsxXpVJGfZFQtnSKl/?sfnsn=mo  

Seguimos monitoreando nuestro #Municipio �  Nuestro Alcalde, Mauricio Arias  se encuentra en 

estos momentos en el pasaje San José, trasladando a una familia de más de 8 integrantes, entre 

ellos niñas y niños. #ProteccionCivilMunicipal #participacionCiudadana 

#UnidadDeNiñezAdolescenciaYJuventud  #ComisionSectorialDeAlbergues #UDEL  #CAM  

se encuentran en la zona junto al Comando de Fuerzas Especiales facilitando los trabajos de 

traslado. Seguiremos trabajando y velando por el bienestar de nuestro pueblo. � � �  

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/pfbid02YmKFhK7VcUsVcaZPopzeKURm2RF4ZB7gr5ukKxaYSVwxHTwoWeEYNLA6Xk2woJ4l/?sfnsn=mo
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/pfbid02YmKFhK7VcUsVcaZPopzeKURm2RF4ZB7gr5ukKxaYSVwxHTwoWeEYNLA6Xk2woJ4l/?sfnsn=mo
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/pfbid0xprZyoJWg3a2qpvNxdTFQ3CWZso4niA7NY8cvQyyAiYfZHUXzsxXpVJGfZFQtnSKl/?sfnsn=mo
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/pfbid0xprZyoJWg3a2qpvNxdTFQ3CWZso4niA7NY8cvQyyAiYfZHUXzsxXpVJGfZFQtnSKl/?sfnsn=mo


 

 

 

 

06 de julio de 2022  

https://fb.watch/eM-PDFWfu0/  

#MauricioArias #ComandoDeFuerzasEspeciales #AcciónCívicaMilitar #Fosalud 

Nuestro Alcalde, Mauricio Arias, el Comando de Fuerzas Especiales en coordinación con Fosalud 

llevaron a cabo una mega jornada médica en el Centro Escolar Urbanización Proyecto Santa 

Teresa, brindando las siguientes atenciones: Consulta y medicina general, Consulta Odontológica, 

Consulta Psicológica, Asesoría jurídica, Asesoría de Insaforp, Asesoría de la Defensoría del 

Consumidor, Vacunación para perros y gatos, Entrega de medicamentos, Cortes de cabello, 

Servicio de estilismo, Y muchos más. 

Logramos atender a más de 800 personas entre ellos #Niñas, #Niños, #Jóvenes y #Ancianos, a 

quienes se les dificulta visitar los centros médicos por tal razón llevamos hasta dicha urbanización 

atenciones, asesorías y consultas generales totalmente gratis. Seguiremos promoviendo este tipo 

de jornadas en todo nuestro municipio. 

Se adjunta video en carpeta  

 

 

 

08 de julio de 2022  

https://fb.watch/eM-QjOy3yP/  

#MauricioAriasAlcalde #DesarrolloUrbano #ParticipaciónCiudadana 

Nuestro Alcalde Mauricio Arias, ha priorizado la intervención En esta primera fase, estamos 

interviniendo las calles de principal acceso al Caserío El Mojón, El Paraíso y Lotificación Angélica. 

Los estragos que dejó la tormenta #Bonnie afectaron 

https://fb.watch/eM-PDFWfu0/
https://fb.watch/eM-QjOy3yP/


drásticamente muchas calles de nuestro Municipio, de tal modo que estamos mejorando el acceso 

de nuestras familias a sus comunidades 

Muchas de estas calles, no habían sido intervenidas por años, lo cual complicaba la libre movilidad 

de nuestra Gente. Estamos dando respuesta a nuestras comunidades en todo nuestro municipio. 

Se adjunta video en carpeta  

09 de julio de 2022  

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/pfbid0W1bRTc83mEnesEaZWE2WDapPmg

ACoFsU5ub2ZavsAnTiRLRBTQMkEE7WoNoV8SZnl/?sfnsn=mo  

Ahora por la madrugada, nuestro Alcalde, Mauricio Arias , reunión a #Jefes y #Gerentes de nuestra 

administración para dar solución a la problemática de la ausencia del tren de aseo en todo el 

municipio a causa del paro de labores que han hecho personas del sindicato.  

✅ Gracias a la efectiva estrategia ejecutada por nuestro Alcalde, el equipo de recolectores de 

desechos sólidos inicio labores a tempranas horas de este día. Los camiones recolectores de 

residuos han continuado con las rutas establecidas.  Las 

máquinas ya se encuentran encuentran en el territorio, 

mejorando las calles afectadas por la tormenta #Bonnie. 

No permitiremos que 5 personas de administraciones 

pasadas sigan afectando a nuestros habitantes, seguiremos 

velando por el #Desarrollo y el #Bienestar de nuestro 

municipio. �  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/pfbid0W1bRTc83mEnesEaZWE2WDapPmgACoFsU5ub2ZavsAnTiRLRBTQMkEE7WoNoV8SZnl/?sfnsn=mo
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14 de julio de 2022  

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/pfbid0zukYBPS8Dkc12c6ubjjC5zi3q1SfkP1E

rB3W5k4B4SW6VdqYwADtqdLWJSL2QFLAl/?sfnsn=mo  

Ya no sufrirán hambre ni sed. No los abatirá el sol ni ningún calor abrasador. Porque el Cordero 

que está en el trono los pastoreará y los guiará a fuentes de agua viva; y Dios les enjugará toda 

lágrima de sus ojos. Apocalipsis 7:16-17  

Nuestro Alcalde, Mauricio Arias, La #Gerencia de #Cohesión #Social y la #Unidad de #Participación 

#Ciudadana entregaron 300 canastas solidarias en apoyo a personas de la tercera edad y personas 

con discapacidad.� � � �  En el marco del plan de #Sostenibilidad #Alimentaria para adultos 

mayores y personas con discapacidad del municipio de San Martin. 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/pfbid0zukYBPS8Dkc12c6ubjjC5zi3q1SfkP1ErB3W5k4B4SW6VdqYwADtqdLWJSL2QFLAl/?sfnsn=mo
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15 de julio de 2022 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/pfbid0tho4TPpxK6wcDw6tTvSznzsgxzQyU

T8LSGzDyr3k2dfF8j5fGitcCt2QfYLWvwHYl/?sfnsn=mo  

Las #Bibliotecas son escenarios de importancia sustantiva para el #Desarrollo de una #Sociedad, 

por su vocación de servicios, su intención comunitaria y compromiso social.�  Este día, nuestro 

Alcalde, Mauricio Arias, con el acompañamiento de Unicef El Salvador, han inaugurado la 

#Bibliotineca en el Distrito Altavista.� Nuestra Niñez, Adolescencia y Juventud contará con un 

espacio idóneo para el sano esparcimiento en dónde podrán recibir clases de: � #Guitarra, 

� #Piano, �   #Dibujo y #Pintura, �  #Lectoescritura, entre otros talleres de vital importancia.  

Agradecemos el apoyo recibido por socios estratégicos como #UNICEF y #FESPAD que nos 

permiten seguir replicando proyectos en beneficio de nuestros Niños, Niñas y Adolescentes.�  

 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/pfbid0tho4TPpxK6wcDw6tTvSznzsgxzQyUT8LSGzDyr3k2dfF8j5fGitcCt2QfYLWvwHYl/?sfnsn=mo
https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/pfbid0tho4TPpxK6wcDw6tTvSznzsgxzQyUT8LSGzDyr3k2dfF8j5fGitcCt2QfYLWvwHYl/?sfnsn=mo


18 de julio de 2022 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/pfbid03CYwhpT8hzKKzThbjscHur7pTfHvds

MF6S17j65Ynyy4qvcABiEx5yxtczowpNvUl/?sfnsn=mo  

Bajo la "Ley Crecer Juntos" nuestro Alcalde, Mauricio Arias, en coordinación con el Consejo 

Nacional de la Niñez y de la Adolescencia  y con el apoyo de Unicef El Salvador  se llevaron a cabo 

3 jornadas de inducción sobre los #Derechos #Humanos para capacitar al  Comité Local de 

Derechos de la Niñez  y Adolescencia �  

Dicho comité  será el implementador de la Ley Crecer Juntos donde participan Concejales de la 

Alcaldía, #MINEDUCYT, Ministerio de Salud de El Salvador   y representantes de las Comunidades. 

 

 

19 de julio de 2022 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/pfbid02KNzYg7zLkwHNBTzCKQDAMdEUnU

7zW3sNihnjYDdj8iQ934QUA4Y1MLmdEWbSxApfl/?sfnsn=mo  

Fortalecimiento para capacidades emprendedoras � �   

Nuestro Alcalde, Mauricio Arias en coordinación con la #Gerencia de #Desarrollo #Humano y 

#Cohesión #Social y la  #Unidad de #Desarrollo #Económico #Local felicitan a emprendedoras y 

emprendedores de nuestro Municipio por haber concluido exitosamente el #Diplomado en 

Manejo de redes sociales y canales de distribución. Nuestro #Gobierno municipal está 

potencializando el emprendedurismo con iniciativas que van de la mano a las condiciones y 

necesidades de nuestra gente. 
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https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/pfbid02KNzYg7zLkwHNBTzCKQDAMdEUnU7zW3sNihnjYDdj8iQ934QUA4Y1MLmdEWbSxApfl/?sfnsn=mo


26 de julio de 2022 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/pfbid0cKZHEkEpjBsFY1EZHn4ADZyr82Ygh8

aKFpjW58NALk4xNn9avdDo5BHBrUkPEh5Gl/?sfnsn=mo  

#Jornada de Educación Financiera para fortalecer los conocimientos de Mujeres Emprendedoras 

del Municipio. 

Nuestro Alcalde, Mauricio Arias impulsa el trabajo articulado entre #ISDEMU, #bancohipotecario  

de El Salvador, las unidades  #UnidaddelaMujer 

#DesarrolloEconomicoLocal de la Alcaldía Municipal de San Martín,  desarrollando  jornadas de 

Educación Financiera, donde  Mujeres emprendedoras adquieren herramientas para manejar de 

forma adecuada sus recursos económicos e impulsar sus negocios.� � . 

Además se facilitará el acceso a los servicios que ofrece la Banca Estatal a las emprendedoras qué 

desean desarrollar y potenciar sus ideas de negocios➡ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/pfbid0cKZHEkEpjBsFY1EZHn4ADZyr82Ygh8aKFpjW58NALk4xNn9avdDo5BHBrUkPEh5Gl/?sfnsn=mo
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28 de julio de 2022 

https://www.facebook.com/1599963446981452/posts/pfbid02kFSUkxXcfMrsKcLB9Sj5VaCHtbskG

kjEiByK5kPEyCC82hZjqLoJxrr7ZKkBfbprl/?sfnsn=mo  

#MauricioArias #GerenciaDeDesarrolloHumanoyCohesiónSocial #OMADIS 

#ParticipaciónCiudadana 

Hemos entregado con mucha satisfacción   Sillas de Ruedas gracias a la Cooperación y 

coordinación de la Asociación Cristiana de las Buenas Nuevas, se recibió y  entrego una importante 

donación de: 5 sillas de ruedas todo terreno. Nuestro Alcalde #MauricioArias seguirá trabajando 

para beneficiar a los habitantes del municipio, llevando ayuda a quienes más lo necesitan,  pero 

sobre todo dando respuesta a los adultos Mayores y personas con discapacidad de nuestra Ciudad 

San Martín � � � � . 
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